



# Es lebe die deutsch-französische Freundschaft !

publié le 25/01/2022

Vive l'amitié franco-allemande !

Le 22 janvier dernier, on célébrait le 59ème anniversaire du traité de l'Elysée.

A cette occasion, les élèves germanistes du collège Roger Thabault ont réalisé un mini-projet de liaison Éclaire avec les germanistes du collège Maurice Fombeure de Ménégoûte, en utilisant les ateliers TIP's proposés par la DAREIC de l'Académie de Poitiers.

Quand le numérique se mêle au linguistique, la revisite de tableaux d'artistes germanophones est savoureuse...

Viel Spaß !



Tip's #3 - Kunstgalerie - Galerie d'art (Padlet)

Made with Padlet